

令和5年10月31日

5年2組の保護者の皆様

練馬区立旭町小学校
校長 清水 誠

発熱者の増加およびインフルエンザ流行に伴う臨時措置について

5年2組の児童の発熱およびインフルエンザによる欠席者が増加しています。感染の拡大を防ぐため、練馬区教育委員会および学校医と協議の上、下記の措置をとることとしました。各ご家庭におかれましても、お子様の健康管理に一層ご留意いただくとともに、インフルエンザの予防にご協力いただきますよう、お願い申し上げます。

記

一 臨時措置 学級閉鎖

一 対象学級 5年2組

一 期 間 11月1日(水) ～ 11月2日(木)

一 注意事項

- ・インフルエンザに罹患したお子様は、解熱し、症状が軽くなっても安静にして、十分な休養を取らせてください。学校医からは、解熱後、2日間は安静にするよう指導をいただいております。登校する際には、保護者が記入した登校届を持ってきてください。なお学校ホームページからも印刷ができます。
- ・他の児童の皆さんは、閉鎖期間中は静養し、自主学習に取り組むようにさせてください。担任から自主学習の課題がタブレットのクラスルームにて例示されています。また、友達の家に行ったり、外出したりしないようにご配慮をお願いいたします。
- ・11月6日(月)は、通常通りの登校ですが、朝の健康観察の上、体調があまりよくない場合には、無理な登校は控え、休養させていただきますようお願いいたします。

【問い合わせ先】

副校長 関谷 宣明
03-3939-0362